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Mes chers concitoyens du pays de Fayence,

L édition 2009 du Tour du Haut-Var marque une
double mutation profonde de cette épreuve : le
retour à une formule sur deux jours, déjà expéri-
mentée dans un passé lointain ; et une arrivée à
Calliary au cceur du canton de Fayence.
Cette arrivée est une opportunité exceptionnelle,
en termes d'exposition médiatique, pour nos vil-
lages perchés du canton , sur 1es pentes desquels
se disputera le final de l'épreuve, gain de l'étape
et de l'épreuve en jeu, devant les caméras de Sport
+ et de France 3 réeions.

Plus qu'une arrivée à Callian, qui me comble évidemment en tant que
maire de la commune, c'est sur cette arrivée dans le canton que je vou-
drais mettre l'accent. D'abord parce qu'un final dans notre pays de
Fayence signifie à mes yeux pour cette épreuve un retour aux sources,
tant notre pays de vélo est 1e lieu naturel de cette course. Ensuite parce
que je souhaite d'ores et déjà que d'autres communes de notre canton
se portent, lors de l'une des éditions à veni1, candidates à cette arrivée
qui valorise au passage toutes nos communes.
Nous mesurons depuis quelques semaines 1e défi logistique que repré-
sente une telle organisation. I1 nous faudra, dans tout le canton, nous
montrer dignes de la confiance que nous témoignent en l'espèce 1es
organisateurs, habitués à l'efficacité des grandes communes. Le nombre
de bénévoles qui se manifestent et s'impliquent depuis que la nouvelle
est connue donne à cette aventure sa dimension humaine qui lui donne
toute sa valeur. Je sais aussi à cet égard pouvoir compter sur la compré-
hension et la patience de tous ceux qui seront, lors de cette journée du
22 féwier, confrontés à quelques contraintes.
De surcroît, et événement s'inscrit dans une série véritablement excep-
tionnelle en 2009, qui est vraiment dans notre canton l'année du vélo.
En effet, le 14 mars, Fayence sera ville-étape de Paris-Nice, et le 5 juil-
le! notre canton verra passer sur ses routes le peloton du Tour de
France lors de sa deuxième étaoe. Nous devons cette série véritable-
ment exceptionnelle à l'homme qui incarne à lui tout seul la tradition
du vélo dans notre canton, c'est-à-dire Moïse Puginier.
Que cet éditorial soit l'occasion pour moi de lui dire toute mon amitié
et toute mon admiration.

François CAVALLIE&
maire de Calliary

vice-président du Conseil Général du Var
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